



Instituto Traumatológico celebró sus 76 años

Con un día de esparcimiento, juegos, competencias deportivas y premios a los ganadores, los funcionarios del Instituto Traumatológico celebraron los 76 años de este establecimiento en el centro recreativo Ruca Mapu en Pirque.

En esta oportunidad nuestro director, Dr. Mario Reyes, quien no pudo asistir, agradeció la entrega y compromiso del Equipo de Salud de este establecimiento, “quienes desde sus distintos



roles y con el espíritu de trabajo que les caracteriza, nos han permitido enfrentar los grandes desafíos que nos impone el compromiso con nuestros usuarios y pacientes”.

También nuestro ex director, Dr. Miguel Gasic, envió un saludo desde el extranjero destacando “el trabajo y la dedicación permanente del personal en el cuidado de los pacientes”.

Esta vez el Subdirector Médico, Dr. Miguel Sepúlveda, quien presidió esta jornada, también valoró “el trabajo que de corazón realizan día a día los funcionarios en beneficio de la comunidad y de este Instituto, el que ha sido clave para conseguir el prestigio que hoy exhibe”.



Dr. Sepúlveda comparte con Equipo de Kinesiología.



Funcionarios de distintos estamentos en almuerzo de camaradería



Descansando en dependencias de Ruca Mapu.



Celebrando relajadamente los 76 años del Instituto Traumatológico.



Campeonato de Taca Taca



Funcionarios disfrutaban del baile.

[Leer Más](#)

